

25ª SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
MIÉRCOLES 23 DE SEPTIEMBRE 2020

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según San Lucas 9,1-6

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



Jesús convocó a los Doce, les dio poder y autoridad sobre todos los demonios y para curar enfermedades, y los envió a anunciar el Reino de Dios y a sanar a los enfermos. Les dijo: «No lleven nada para el camino, ni bastón, ni provisiones, ni pan, ni dinero, ni tengan dos túnicas. Cuando entren en una casa, quédense allí hasta que se vayan de ese

lugar. Y donde no los reciban, dejen la ciudad y sacúdanse hasta el polvo que se les haya pegado a los pies, en advertencia contra ellos». Los discípulos salieron y fueron por los pueblos, anunciando la buena noticia por todas partes y curando a los enfermos.

Palabra del Señor

CREYENTE Y ORANTE DEL EVANGELIO DIARIO.

POR LA PALABRA DE DIOS. FORTALECE TU AMISTAD



Comentario al texto



Jesús envía a sus discípulos y ellos deben continuar la misión de quien los envía: salir a anunciar la buena noticia del Reino de Dios con el estilo de Jesús y realizando sus mismos signos, como expulsar demonios y sanar enfermos.

Deben ir desprovistos de todo y no llevar nada más que el poder que Jesús les otorga para luchar contra la fuerza del mal y vencerlo.

Cuando los judíos piadosos viajaban por territorios extranjeros, para no contagiarse con ninguna costumbre de los paganos, evitaban llevar hasta el polvo que se adhería a sus sandalias (Lc 9,5; Hch 13,51); de la misma manera, los discípulos de Jesús no deben imitar nada ni adquirir nada (actitudes, sentimientos, acciones...) de los que rechazan al Mesías.

Preguntas para la meditación y oración

1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?
2. ¿Qué es lo único que llevan los discípulos para la misión?
3. ¿Qué lugar ocupa la Palabra de Dios en la planificación de nuestra actividad misionera?

